

La Fiscalía pide a la Justicia que convoque a Topolansky de manera urgente por sus recientes declaraciones

Nacional



Publicada el: 20/12/24	Visitas: 65
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 16	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/la-fiscalia-pide-a-la-justicia-que-convoque-a-topolansky-de-manera-urgente-por-sus-recientes-declaraciones_12205.php

LA FISCALÍA PIDE A LA JUSTICIA QUE CONVOQUE A TOPOLANSKY DE MANERA URGENTE POR SUS RECIENTES DECLARACIONES

Nacional

La Fiscalía pide a la Justicia que convoque a Topolansky de manera urgente por sus recientes declaraciones

La exvicepresidenta sostiene que varios testimonios provenientes del ámbito de la izquierda fueron falsos en los casos de derechos humanos, lo que habría llevado a condenar injustamente a militares retirados por crímenes de lesa humanidad.

Comunicado de la Fiscalía General de la Nación

La Fiscalía General de la Nación ha emitido un comunicado en respuesta a las recientes declaraciones de la exvicepresidenta Lucía Topolansky, quien afirmó que varios testigos de izquierda habrían mentido en causas relacionadas con derechos humanos, con el objetivo de obtener condenas contra militares retirados acusados de crímenes de lesa humanidad ocurridos durante el período de dictadura en Uruguay.

Datos sobre la Fiscalía de Crímenes de Lesa Humanidad

Desde su creación el 23 de febrero de 2018, la Fiscalía de Crímenes de Lesa Humanidad ha llevado adelante un total de 38 procesamientos y formalizaciones, resultando en 28 condenas. Asimismo, se han archivado 73 casos donde el fiscal Ricardo Perciballe y su equipo encontraron insuficiencia probatoria para continuar con el proceso.

Garantías del Estado de Derecho

En su comunicado, la Fiscalía subraya que todas las personas procesadas, formalizadas y condenadas en estas causas han contado con plenas garantías del Estado de Derecho, incluyendo el derecho a la defensa en toda su extensión y la intervención de los jueces, quienes han agotado todas las instancias recursivas hasta la Suprema Corte de Justicia.

Solicitud de citación a Topolansky

El fiscal Perciballe ha solicitado a la Justicia que se ordene, “en el más breve plazo posible”, la citación de la Sra. Topolansky.

En su escrito, el fiscal reafirma la convicción de que las víctimas han expresado la verdad y rechaza cualquier insinuación de confabulación para perjudicar a personas inocentes.

Aclaraciones necesarias

Finalmente, el fiscal considera pertinente citar a la exvicepresidenta en calidad de testigo para aclarar sus declaraciones, en cumplimiento de las obligaciones funcionales y garantizando los derechos existentes en un Estado de Derecho.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LA FISCALÍA PIDE A LA JUSTICIA QUE CONVOQUE A TOPOLANSKY DE MANERA URGENTE POR SUS RECIENTES DECLARACIONES

La fiscalia pide a la justicia que convoque a topolansky de manera urgente por sus recientes declaraciones

Tags

comunicado, humanidad, exvicepresidenta, declaraciones, militares, topolansky, llevado, derechos, retirados, izquierda, humanos, derecho

Noticias relacionadas

4.4 * *Defendiendo los derechos humanos: la respuesta del Frente Amplio a las palabras de Lucía Topolansky*

4.8 * *García exige acción del fiscal Perciballe tras las declaraciones de Topolansky: 'No se puede quedar de brazos cruzados'*

4.6 * *Reacciones de dirigentes ante los polémicos comentarios de Lucía Topolansky sobre crímenes de lesa humanidad*

3.5 * *Mujica apoya las declaraciones de Topolansky sobre testigos falsos en casos de lesa humanidad: "Nos consta que hay verdades ocultas"*

5.0 * *Miembro de Familiares ante las declaraciones de Topolansky: "No está en su derecho de cuestionar el sistema judicial"*

4.0 * *Abogado del Centro Militar analiza la posibilidad de pedir una revisión de ciertas causas tras los comentarios de Topolansky*

3.6 * *Pablo Chargoña refuta las declaraciones de Lucía Topolansky sobre supuestos testimonios engañosos*

4.9 * *Lucía Topolansky brinda esperanzadoras novedades sobre José*

Mujica: "Cada día avanza un poco más"

3.8 * *Lucía Topolansky ejerce su derecho al voto y plantea la falta de diálogo en el Parlamento durante este quinquenio*

4.0 * *Lucía Topolansky comparte que la salud de José Mujica avanza con lentitud pero firmeza*

Comentarios

Martín Aguirre

20-12-24 07:18

no se entiende como alguien con tanta trayectoria puede hacer esas declaraciones, parece que se olvida de la gravedad de lo que pasó en el país, hay que tener cuidado con lo que se dice y más cuando hay tantas víctimas detrás

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo